
Verband für Wohneigentum Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom Montag 29.11.2021 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr Kath.Pfarrheim , Lanstrop Steinhofstr.  

 

TOP 1 

Zur Sitzung wurde fristgemäß eingeladen. Aufgrund der Corona Situation war eine 

Anmeldung erforderlich. Die Teilnehmer wurden 2 G überprüft. 

Begrüßung der anwesenden Mitglieder (22) siehe Teilnehmerliste durch den 1. Vorsitzenden 

Herrn Hüppe. Die Versammlung ist beschlussfähig.  Herr Hüppe stellt einen Antrag zur 

Tagesordnung. Der TOP zur geplanten Beitragserhöhung wird vorgezogen. Der Antrag wird 

einstimmig angenommen. 

Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder.  

 

TOP 2 Ehrung zum Jubiläum für mehrere Jahre 

Jubilare 25 Jahre 

Klaus- Dieter Goeke, Klaus Müller in Abwesenheit, Eheleute Preuß 

Jubilare 40 Jahre  

Heide Dollmann, Waldemar Radegast 

 

TOP 3 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 wurde zur Aussprache gebracht.(letzte 

JHV) und Jahresbericht. Durch den Siedlerbund wurde eine interessante Gartenführung von 

H. Dahlmann im Garten der Eheleute Hagenhoff und Hüppe durchgeführt. Unter Führung 

von Herrn Guder erfolgte 2019 wieder eine erlebnisreiche Fahrradtour. Das Kaffeetrinken 

der Siedlerfrauen konnte in 2019 noch erfolgen.  Sehr gut kam auch die gemeinsame Fahrt 

zum Saatguthersteller Kiepenkerl mit anschließendem Kaffeetrinken an.  Ein Highlight war 

auch die Präsentation des Lanstrop Films in der Alten Post sowie in der St. Michael Kirche. 

 

In 2020 konnte noch die Fahrt zur Landesgartenschau nach Kamp-Lintfort erfolgen . 

 

Für die AWO und die KfD Lanstrop wurden 2021/22 vier heimatkundliche Führungen von 

Herrn Hüppe und Herrn Schwering durchgeführt. 

Infos von der JHV des Kreisverbandes: Der Kreisverband hat das Projekt Lanstropfilm mit 100 

Euro gesponsert. Die Musterklagen zu den Abwasserbescheiden der Stadt Dortmund stehen 

in den Startlöchern.    

Die Planungen zur Nutzung des Haus Wenge als Bürgerhaus gehen voran. Dafür wurde  

in 2021 ein Trägerverein  gegründet. Im Vorstand des Trägervereins sind aus dem Vorstand 

der Siedlergemeinschaft Herr Hüppe (2. Vorsitzender) und Frau Heine (Kassiererin) 

vertreten. 

 

 



TOP 4 Die Entscheidung über die Beitragserhöhung ab 2022 

Bevor über die Neuwahl des Vorstandes und Kassenprüfer zu entscheiden ist, ist über die 

Beitragserhöhung zu entscheiden. Derzeit werden 25 € Jahresbeitrag erhoben.  

Davon sind 20 € an den Kreisverband abzuführen.  1,25 € werden  jährlich für die Verteilung  

der Siedlerzeitung verwandt. 1 € für Vorstandarbeit etc. Ab 2022 sind für die Arbeit des 

Kreisverbandes zusätzlich 3 Euro je Mitglied abzuführen Es wurde zur Aussprache und 

Abstimmung gebracht, ob der Beitrag nun auf 28 € oder gleich auf 30 € jährlich anzuheben 

ist. Es wurde einstimmig die Erhöhung auf 30 € ab 2022 beschlossen damit flexibel auf  

zukünftige Kosten reagiert werden kann.  

TOP 5 

Die erste Kassiererin trägt ihren Kassenbericht vor. Die Kasse wurde von Frau Eisen und 

Herrn Hage am 21.04.2021 geprüft. Fr.Eisen scheidet nach zwei Kassenprüfungen aus dem 

Amt. Herr Hage kann noch ein Jahr die Kassenprüfung durchführen. Durch die Kassenprüfer 

konnten keine Beanstandungen festgestellt werden. Die Führung der Kasse wurde gelobt. 

Auf Antrag der Kassenprüfer wurde die 1. Kassiererin Frau Hüppe und der Vorstand 

einstimmig entlastet. Also neue Kassenprüferin wird Frau Anja Heine einstimmig gewählt.  

 

TOP 6 Neuwahl Vorstand 

Alle Vorstandsmitglieder waren die letzten zwei Jahre kommissarisch tätig. Der bisherige 

geschäftsführende Vorstand 1. Vorsitzender Herr Matthias Hüppe, 2. Vorsitzender Herr 

Schwering, 1.Kassiererin Fr.Hüppe, Stellvertreter Thomas Preuß, Schriftführerin Sabine 

Preuß stellt sich komplett zur Wiederwahl. Herr Hüppe fragt die Anwesenden Mitglieder, 

nach Interesse an der Übernahme eines Vorstandspostens. Dies ist nicht der Fall. Es wird 

somit der Antrag gestellt, den Vorstand im Block zu wählen. Dieser Antrag wird einstimmig 

angenommen. Im Anschluss erfolgt die einstimmige Bestätigung des Vorstandes. Die 

einzelnen Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an. 

Der Vorstand beruft die bisherigen Beisitzer*innen erneut. Dies sind: 

Herr und Frau Hage, Frau Kraft, Herr Guder, Herr Madlewski, Herr Müller, Herr Goeke 

Herr Stromann ist auf eigenen Wunsch ausgeschieden. Der Vorstand beruft als Ersatz Frau 

Heine. 

 

TOP 7  

Planungen und Termine 2022 

Es ist aktuell nicht möglich, konkrete Planungen für 2022 vorzunehmen. Um Familien mit 

Kindern anzusprechen, soll für diese Zielgruppe ein Ausflug durchgeführt werden. Weitere 

Vorschläge können gern dem Vorstand gemeldet werden. 

  

TOP 8 

Für 2022 wird eine Satzungsänderung angestrebt. Dabei geht es um die Durchführung von 

Onlineversammlungen und die Kooperation mit anderen Vereinen. 

 

Ende der Sitzung 18.53 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


